
               

日時：平成 29 年 1 月 12 日（木）13：00～15：00
場所：高幡不動客殿２階控室 出席 9 名 欠席 1 名

会議内容は 1 月 19 日例会にて幹事報告

日時：平成 28 年 12 月 15 日（木）

12：30～14：30   司会：宮地公平会員

会場：高幡不動客殿２階   
出席：33 名中 27 名（出席率

81.3％）欠席：6 名

配布資料：例会次第、

会報 72 号、

を司会者が確認。

     ＰＰ会 12 月ﾁﾗｼ

最近、高齢者による交通事故が頻繁に報道されており

我が家でも、主人と何歳まで運転するかと相談をしてお

ります。鷲尾前会長から、来年の更新時には返上すると

お聞きしましたが、当然、個人差はありますが、悲惨な

事故を未然に防止する意味での運転免許証の返上の時

期を前もって決めておくことも肝要かと思います。

本日は、卓話講師に村瀬彰吾先生をお招きしておりま

す。楽しみにしております。

＊11 月 30 日、後藤一郎会員が

全国 PC 協議会総会に出席され

ます。これまで 2 年間理事を務

めてこられましたが、さらに２

年間任期を延長されることが承

認される予定です。お役目ご苦

労様です。

＊9 月 5 日に開催された第１回東

日本ブロック協議会の実施報告書

が届いておりますので、参加者に配布します。

＜計 4 名で 2,000 円＞（例会での発表順に掲載敬称略）

市川資
すけ

忠
ただ

：お寺（山）のもみじがだんだんと綺麗になっ

てきました。

後藤紀之：本日、フジコヘミングのコンサ－トに久しぶ

りに行ってきます。楽しみです。

小西弘純：来月 12 月の「ＰＰ会」は“芸者あそび”です。

     みなさん楽しみませんか。

久保正男：肩を痛めてゴルフができないのが残念ですが、

明日は参加します。スコアは超初心者並です。

同班者の方、よろしくお願いします。それより

書道で縦の線が上手く書けないのが心配です。

○例会委員会 鷲尾 昭夫 委員長

1月 19日は立川グランドホテルにて新年例会を予定し

ております。土方幹事には手品をお願いしております

が、ほかに演芸関係のお知り合いの方があればご紹介

ください。

○情報委員会 大島 芳幸 委員長

会報 72 号を本日発行しました。今回は４頁となり、

篠原昭雄会員・久保正男会員から投稿をいただきまし

た。ぜひご覧ください。

○会員委員会 田村 豊章委員長

本日の例会に入会予定者の見学を予定しておりまし
たが、ご本人に所用ができて、次回へ延期となってい
ます。

○研修委員会 横山 好忠委員長

今日は、村瀬先生の講話をいただきます。

先週土曜日に、舟橋副委員長と次回の研修委員会の

プログラムの下見見学に旧岩崎邸庭園、国立西洋美

術館へ行ってきました。12 月に研修員会の夜間会合

を行いますので、お時間のある方はご参加ください。
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○地域奉仕委員会 久保 正男 委員長

「たかはたもみじ灯路」が 11 月 22 日 23日の両日開

催されます。

本日も沢山のペットボトルキャップをいただきまし

た。有難うございます。

○ゴルフ同好会   矢野凱
かち

弓
ゆみ

会長

11 月 18 日（金）に第 10 回日野プロバス同好会コン

ペが長竹ＣＣで１５名参加で開催される。ホームペー

ジにカラー写真付きの記事を掲載しておりますのでご

覧ください。

○ＰＰ同好会         小西弘純会長

  案内しておりますとおり、１２月のＰＰ会の企画は

「日本のおもてなし 芸者とお座敷体験」です。参加

をお待ちしております。

           《 渋谷 文雄会員 》

会員》      昭和４年 11 月 5 日長野県生れ

戦前、旧満州国立大学予科へ進学。

７月に学徒動員、8 月敗戦時に参

戦してきたソ連兵の使役で酷使

され、八路軍に移管。以後８年間

動乱の中国で抑留生活の後、昭和

28 年 11 月帰国。帰国後、地域経

営者協会勤務。自動車関連企業に

招聘され、管理職を経て取締役就任し、皆で協力して

東証一部に上場を果たす。この間、社長・会長を歴任

し相談役を経て 72 歳にて退社。以来 16 年間８年前に

妻を亡くし、以後独居老人となり、読書中心の生活で

す。先月誕生日を迎えられた市川会員より 1 か月遅れ

で 87 歳となりました。

晩酌は焼酎のお湯割り一杯。

所信は〝人生本来無一物“           

        

《 渡辺 明 会員 》

  11 月 3 日生まれ 73 歳です。

あと 2 年で後期高齢者となりま

す。私の親戚筋では 60 歳台

で亡くなってる人が多いので

長生きしたほうですが、渋谷

さんに負けずに長生きしたい

と思っております。

今後とも、宜しくお願い致し

ます。

「新撰組一番隊隊長 沖田総司の母方の実家は

日野であった」    講師 村瀬 彰吾 氏

沖田総司は沖田勝次郎の子とし

て、江戸の白河藩屋敷で生まれた

とされるも母の名前と実家につ

いては不詳となっている。しかし

ながら日野には、「沖田総司の母親

は宮原家から嫁いできた」という

伝説がある。

講師の村瀬氏は日野地域に伝わる

伝承と史実を丹念に調査し、沖田総司の母方の実家の所

在は日野であり、現在の宮原土建の先祖である宮原家か

ら嫁いだ可能性が高いと推論。幕末の新撰組の動向を絡

めて、各家系図を示して分りやすく紐解いていただきま

した。

本日は、村瀬先生に貴重な講話

をいただきました。歴史に弱い私

ですが、聞き入ってしまいました

。私も 76 歳となりましたが、昔、

両親が年を取ると一年が早いよと

言っていたのを思い出します。

最近、終活を始めましたがパソ

コンで“しゅうかつ”を検索

しましたら、トップに“終活”と

いう文字が出てきて驚きました。

今日は２時間楽しく過ごさせていただきました。

ありがとうございます。

               日野市の木「かし」

生態的に最も古い木で、常

に青々とした葉をつけて

います。実は「ドングリ」

として親しまれています。

成長は遅くても安定して

いることから、着実に発展

する日野にふさわしい木

です。

（昭和48年11月3日制定)

同 好 会 報 告
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閉会挨拶       小西弘純 副会長

卓    話  （研修委員会）   


